
Câmara Municipal de Jaguariúna  
Estado de São Paulo 

 

 
REQUERIMENTO Nº 027 /2025 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

✓ Como funcionará a questão da alimentação no evento? Será feita praça de 

alimentação, com food trucks e barracas? 

✓ Será publicado o Edital de Chamamento Público, referente à contratação dos 

vendedores ambulantes que desejarem trabalhar no carnaval? Se sim, quando? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As festividades de carnaval movimentam a economia dos municípios, 

e com Jaguariúna não é diferente. Este ano teremos quatro dias de festas no Centro 

Cultural Zi Cavalcanti, o que atrairá um grande público para o local. Pensando na 

comodidade do público e em fomentar a economia local com contratação de vendedores 

residentes no município, esse requerimento solicita a informação de como funcionará 

para que os interessados em trabalhar no evento devam se cadastrar, além de mais 

detalhes sobre como toda a questão alimentícia será desenvolvida.  

Gabinete da Vereadora Graça Albaran, 04 de fevereiro de 2025. 

VEREADORA GRAÇA ALBARAN 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 


